



SOLUCIONES DE MIGRACION



PORTADA NOTICIAS CLIMA DEPORTES ESPECTÁCULOS PROGRAMA SEMANAL PROMOCIONES SERVICIOS COMUNIDAD

TELEVISION DIGITAL

INMIGRACION

REPORTAJES ESPECIALES

[Alerta del tiempo](#) | [Galardonados periodistas de Brasil, Colombia, Chile, México y España](#) | [Los argentinos se sienten](#)

Feb. 7, 2009
8:00 PM
11:00 PM
El Paso County Coliseum

ÚLTIMO MOMENTO

La Agencia Espacial ecuatoriana advierte del incremento en la radiación ultravioleta

28/1/2009 8:42 AM
 Quito, EFE

Quito, 28 ene (EFE).- La Agencia Espacial Civil ecuatoriana (EXA) alertó hoy de un probable incremento en los próximos meses de las radiaciones ultravioletas en el país "sobre los niveles ya elevados que se han observado últimamente".



La Agencia Espacial Civil ecuatoriana (EXA) recomendó a la ciudadanía de...

La EXA explicó a través de un comunicado, que en los días soleados de enero a mayo y durante las horas punta de las 10.00 a las 14.00 hora local, (15.00 a 19.00 GMT), la radiación ultravioleta "en la costa continental ecuatoriana superará los 18 UVI y para la región sierra superará los 22 UVI", y alertó de que el nivel máximo se alcanzaría a mediados de marzo.

La Agencia indicó que la Organización Mundial de Salud (OMS) y la Organización Meteorológica Mundial (OMM), sitúan el máximo tolerable para salud humana en un nivel de 11 UVI, lo que se superaría en los próximos meses en 7 puntos para la región costera del país y 11 para la zona andina.

Ante esto, la EXA recomendó a la ciudadanía de Ecuador extremar las precauciones y tomar las medidas de protección necesarias para cuidar su salud y resaltó la necesidad de tener especial cuidado "en los balnearios y junto al mar, debido a que la radiación aumenta hasta en un 35 por ciento por la reflexión sobre el mar y la arena".

Las estimaciones, que según afirma el comunicado tienen un 95 por ciento de confiabilidad, se basan en el análisis de los datos de la Red de Alerta Reactiva, Hiperión, los obtenidos de varios satélites y del último informe del Centro Mundial de Datos del Centro Aeroespacial de Alemania.

La EXA atribuye el incremento de las radiaciones al agujero en la capa de ozono del Polo Sur que "fue superior al promedio de nivel 1997-2007" y que alcanzó, "durante el mes de septiembre (de 2008) el tamaño de la extensión de Norteamérica, con más de 27 millones de kilómetros cuadrados".

Asimismo, "el incremento previsto se debe a factores como la alineación del ecuador terrestre con el foco solar, prevista para mediados de marzo, la limpieza de la atmósfera baja provocada por el comienzo de estación lluviosa y la debilidad de la capa ecuatorial de ozono", añade el informe.

El pasado octubre la Agencia realizó otro llamamiento para poner en alerta a las autoridades por el incremento de las radiaciones, y pidió al Gobierno declarar al país "en emergencia nacional climática".

Las radiaciones ultravioletas del sol pueden producir a medio plazo "cáncer a la piel, diversos tipos de ceguera, debilitamiento del sistema inmunológico y, en consecuencia, susceptibilidad a un gran número de enfermedades".

TOP NOTICIAS

- Galardonado Colombia, Cl
- Zapatero afi permanece i
- Los argentin recortar sus
- La bolsa de cosecha de c
- Las redes sc convierten e
- 75 Detenido Pachuca y el
- La aerolínea dos vuelos g
- El Día de Ast este año en
- Uribe no bus según un día
- El argentino Nápoles itali

AUN NO PR
 HAGA CLIC

AUN NO PROGRAMÓ SU CAJA?
HAGA CLICK AQUÍ POR AYUDA.

